



EUROPEAN
CONGRESS on
EVANGELISM
BERLIN 2025

POINT PRESSE

28 DE MAYO DE 2025

Franklin Graham se reúne con Volodymyr Zelensky en Berlín, e inaugura el segundo día del Congreso de Evangelización con una oración por la paz

Franklin Graham dijo esta noche ante más de 1000 líderes cristianos de 55 países y territorios europeos que hoy se reunió con el presidente ucraniano, Volodymyr Zelensky, en Berlín.

«Hoy he tenido el privilegio de reunirme con el presidente Zelensky y de orar con él. He orado por el presidente Putin, por él [Zelensky] y por el presidente Trump, para que Dios les dé sabiduría y les muestre el camino hacia la paz. Las complicaciones en Ucrania y Rusia son muy difíciles, y creo que solo Dios puede resolverlas. Y creo que lo más importante que podemos hacer en los próximos minutos es orar».

A continuación, Graham pidió a los pastores y líderes ministeriales que se habían reunido en Berlín para el Congreso de Evangelización que se pusieran de pie y oraran por la paz y por el fin de la guerra. Graham también compartió que había escrito previamente a los líderes de ambos países para pedir la paz.

El segundo día del *Congreso Europeo de Evangelización* contó con doce ponentes y colaboradores de ocho países, entre ellos el reverendo Ulrich Parzany, un viejo amigo del Dr. Billy Graham. Después de que el Sr. Graham predicara en Essen, Alemania, en 1993, el reverendo Parzany le sucedió como líder de la organización evangelística ProChrist.

El reverendo Parzany le dijo a la multitud que la evangelización bíblica está desapareciendo de muchas iglesias, ya que estas cuestionan la autoridad de las Escrituras. Instó a los pastores y líderes ministeriales a no diluir el poder y la verdad del Evangelio al predicar solo lo que la gente quiere oír.

«La Biblia debe ser el fundamento de nuestra predicación, no la decoración», afirmó el reverendo Parzany.

Descargas multimedia: Media.BillyGraham.org/European-Congress-on-Evangelism.

CITAS ADICIONALES

- **Ulrich Parzany, pastor evangélico alemán, teólogo y evangelista:** «La condición previa para la evangelización debe ser siempre el compromiso con la autoridad y la fiabilidad de la Biblia». Y continuó: «El contenido del Evangelio es Jesucristo, pero el Jesucristo del que da testimonio la Biblia: no hay otro Jesucristo».
- **Rashin Soodmand, mujer iraní cuyo padre fue martirizado en Irán por su fe en Jesucristo:** «Hoy, miles de nuestros hermanos en la fe agonizan en prisiones y campos de trabajo. Muchos de ellos morirán por el Evangelio, mientras nosotros tenemos la libertad de reunirnos aquí en Berlín. Esta noche, queremos recordar a aquellos que sufren en nombre de Cristo».

- **Daniele Pasquale, director del Instituto Bíblico Evangélico Italiano:** «Si queremos proclamar el Evangelio, debemos vivir el Evangelio, porque nosotros encarnamos el mensaje».
- **Robert Cunville, evangelista en la India:** «Nunca olvidéis la sangre de Jesucristo. No importa qué sermón prediquéis, terminad con la sangre».
- **Dra. Amy Orr-Ewing, autora, conferenciante y teóloga británica:** «Llevo más de 25 años en el ministerio y jamás había vivido un momento como este, en el que estamos ahora, en lo que respecta al hambre de verdad que vemos en la generación Z». Y continuó diciendo: «Tenemos que satisfacer esa hambre con el Evangelio».
- **Rev. Joakim Lundqvist, expastor principal de la Iglesia Word of Life en Uppsala, Suecia:** «Ofrezcamos al mundo un Evangelio que se pueda oír y ver». Y continuó: «Vivir en santidad es imprescindible para predicar el Evangelio».
- **Rev. Gunnar Mägi, presidente del Seminario Teológico Tyndale de Europa:** «La respuesta que ofrecemos es capaz de romper cadenas. Traerá un cambio generacional a las personas, las familias, las naciones y el mundo».

En el kit de prensa se pueden descargar fragmentos de audio, citas, vídeos y fotos adicionales:

Media.BillyGraham.org/European-Congress-on-Evangelism.

ACERCA DE LA ASOCIACIÓN EVANGELÍSTICA BILLY GRAHAM

Fundada por Billy Graham en 1950, la [Asociación Evangelística Billy Graham](#) comparte las Buenas Nuevas de Jesucristo en todo el mundo. [Franklin Graham](#) continúa el trabajo de toda la vida de su padre, llevando a cabo más de 325 alcances en 55 países. Recientemente, Franklin Graham predicó en Addis Abeba, Etiopía, donde cerca de 440.000 personas se reunieron en la plaza más grande del país para escuchar un mensaje del amor de Dios. El año pasado, el Sr. Graham predicó en Cracovia, Polonia; Birmingham, Inglaterra; Glasgow, Escocia; y Nápoles, Italia, en Europa, así como en los países de Laos, Vietnam, México; y en 10 ciudades de EE.UU. Este año, espera proclamar la esperanza de Jesucristo en Londres, Bruselas y Buenos Aires. [Will Graham](#), hijo de Franklin Graham y nieto de Billy Graham, es la tercera generación de Graham que proclama el Evangelio bajo el estandarte de la Asociación Evangelística Billy Graham. Ha predicado a más de 1,2 millones de personas en seis continentes desde 2006.

ACERCA DE FRANKLIN GRAHAM

Además de dirigir la Asociación Evangelística Billy Graham, Franklin Graham también es presidente de Samaritan's Purse, una organización cristiana internacional de ayuda en catástrofes y evangelización que trabaja en más de 100 países, entre ellos Ucrania, donde el ministerio ha ayudado a más de 10 millones de personas desde que comenzó la guerra. Samaritan's Purse gestionó 5 hospitales de campaña y 5 clínicas médicas, que prestaron atención médica a decenas de miles de pacientes ucranianos. La organización también ha apoyado a casi 300 hospitales con suministros y formación, ha distribuido más de 120.000 toneladas métricas de alimentos y ha proporcionado 910 toneladas métricas de suministros de socorro en 43 puentes aéreos.

HISTORIA DE LOS CONGRESOS DE EVANGELIZACIÓN DE LA BGEA

El primer *Congreso Mundial de Evangelización* de la Asociación Evangelística Billy Graham se celebró en Berlín en 1966, lo que condujo a la monumental reunión de Lausana, Suiza, en 1974. Siguió congresos estratégicos de evangelismo en Ámsterdam en 1983, 1986 y 2000. El Congreso Europeo de Evangelización del próximo mes en Berlín tendrá lugar 25 años después del histórico congreso de [Ámsterdam en 2000](#), que ayudó a preparar a miles de pastores y líderes ministeriales para la evangelización en todo el mundo.